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夢に向かって 笑顔いっぱい みんなでチャレンジ

１年生も もうできます！

“楽らく 笑 ＳＨＯＷ”な学校 なか１０００笑楽校

夏真っ盛り。左の写真は、小学校のプールデビューをした日
の１年生の様子です。毎日、大にぎわいです。
保健室の今田先生と、体育主任の和加子先生が、熱中症予防

対策を考えてくれて、プールでも水筒持参です。
夏休みも、学校のプールが元気な声に包まれることを願って

います。

下の４枚の写真は、先週火曜日の「“楽笑”タイム」に実施した「どんぱんグループで
遊ぼう」時間の、縦割り遊びの様子です。あまりの暑さに、外遊びを中止にして計画して
もらいました。担当の鈴木千裕先生は、いろんなグループを回りながら、声をかけたり、
放送したりして、安全・安心な時間にしてくれました。
教室ではトランプなどのカードゲーム、体育館では風船バレーが１番の人気でした。
この活動は、普段掃除をしている『顔なじみ』のグループなので、上学年の子どもたち

と下の学年の子どもたちとの温かな“中仙マインド”が自然に流れる、とってもすてきな
時間になりました。

今年も２年生が

ジャンボウサギを育てます
中仙の有名なものの一つ、「ジャンボウサギ」

が学校に来ました。
このジャンボウサギは、中仙地域の戸堀和広

さんが育てて、毎年私たちの学校に貸してくだ
さいます。
プール脇のウサギ小屋で２年生が心を込めて

育てます。どれくらい、ジャンボに大きくなる
のか楽しみです。
初めの日は、すごく人をこわがっていました

が、子どもたちの優しさに触れて、私にさえも、
すっかり慣れてくれました。

夏休みまであと少し！ “楽笑 ”が続く毎日です！

秋田県小学生陸上競技大会
男子 １０００Ｍ 出場 ５年・冨岡絢仁（けんと）さん

大曲仙北の代表として、本校からただ一人の県大会出場です。
気温３０度越えの、本当に暑い日の大会で、しかも、正午過ぎの

出走でした。最後まで自分のペースを守って力走する姿がとっても
かっこよかったです。ナイスチャレンジでした！

絢仁さん

みんなのがんばり紹介



あやしい～ だれっ？ こたえは左下の写真の下

不審者対応に関する避難訓練
大仙警察署や中仙の駐在さん、中仙地区防犯協会の

の皆さん、大曲仙北消防本部の署長さんをお招きして、
本格的な不審者隊の訓練ができました。
誰よりも、職員室にいる私と先生方が勉強になりま

した。第１不審者である石川・中仙駐在所長さんが、
児童玄関から侵入して、校長室に閉じ込めるという訓
練でした。気持ちを落ち着かせることや、投げつけら
れる物品の配置など、たくさんの配慮することを教え
ていただきました。
そして、体育館では左の写真のように第２の不審者

が子どもたちの前に。子どもたちは瞬時にたくさんの
特徴をつかむことができていました。

２年生・伊藤瑛士さんのおじいさん

子どもたちの訓練が終わってから
先生方の対応の仕方について教えて
いただきました。
さすまたの使い方や、護身術につ

いて、生徒指導主事の佐々木崇先生
が体をはってがんばりました。
この訓練の４日後には、奈良県で不審者による元首相の殺害事件がありました。あまり

ニュースにはなりませんが、私たちの大仙市内でも、警察には不審者の情報やストーカー
に関する通報があるそうです。やはり、いざというときの行動についてイメージをもって
いることが大切ですね。

宮城県気仙沼市からの教育視察
気仙沼市の教育委員会と四つの小・中学校の校長先生方の合わせて６名が、「子どもた

ちの主体性を育む授業」と「小・中の連携」について、本校と中仙中学校を視察しました。
本校としても、今年度からさらにパワーアップを目指している「子ども主体の授業」に

関する視察でしたので、各学年の授業の様子がとてもためになったようです。また、地域
の小学校と中学校の連携についても、組織や取組をより具体的に見えるようにして動き出
していますので、我々が実践している当たり前のことに興味深く聞き入って、協議会での
話合いもとても盛り上がりました。

～協議会の話題から～
○さわやかなあいさつができていて、とてもいい空気が流れている。その上で、きちん
とした空気感もあって、気持ちよく授業を見せてもらうことができた。

○子どもの姿から、子ども主体の授業にしていこうとする全校の取組が伝わってきた。
○あいさつや特別活動の充実など、子どもたちが行きたくなる学校にするために、全体
で合わせて、徹底して、当たり前のこととして実践できているところが素晴らしい。

秋田県教育庁南教育事務所・仙北出張所長等訪問
県教育委員会の、年に１度の学校訪問です。
「子どもがしゃべる授業」や「“楽笑”な授業」を目指した成果がたくさん見られまし

た。忙しい中でも、とてもハイレベルな授業ができている先生方にも拍手です！

～授業についての協議から～
○どの学年も学習規律がしっかり身に付いていて、落ち着い
て学習に向かっている。

○どの授業でも友だちに顔を向けて聞いているし、問題から
めあてをつかむまでの気付きと疑問を大切にしているので、
子ども主体の授業が具現化されている。

○授業を見て、学校として目指していることがよくわかった。


